

Arca Continental y la Fundación Kamkunapa logran beneficiar a 9 barrios salteños para acceder a agua segura

Arca Continental, embotelladora de Coca-Cola, en conjunto con la Fundación Kamkunapa presentaron los resultados del programa "Agua Segura", desarrollado en la ciudad de Salta en el marco del programa latinoamericano "Aliados por el Agua". Las actividades se desarrollaron en los barrios La Rivera, Solís Pizarro, Albergue I, II y III, Santa Lucía, Sarmiento y Progreso, con el objetivo de mejorar la situación de acceso al agua potable de 600 familias en condiciones de vulnerabilidad social y ambiental y con el aporte de valiosos aliados.

De las 600 familias, hay 200 que no tienen acceso a agua de red, por lo que dependen del suministro por camiones cisterna. Para ellas, se implementaron capacitaciones y se distribuyeron recipientes especiales para almacenar agua de forma segura. Para las otras 400 familias, que sí cuentan con agua de red, se instalaron filtros comunitarios en instituciones clave, como escuelas, centros vecinales y de salud.

Flavia Salim, representante de la Fundación Kamkunapa, destacó: *"Estamos atravesando una crisis ambiental global, y uno de los efectos más palpables del cambio climático es la falta de acceso al agua. Con el programa 'Agua Segura', queremos contribuir a mejorar esta situación, sobre todo para las familias más vulnerables"*. Salim resaltó el trabajo conjunto con las instituciones y vecinos de los barrios. Además, mencionó que Arca Continental donó recipientes para el almacenamiento de agua. También valoró el rol crucial de las mujeres plomeras en el montaje de los sistemas de almacenamiento, lo que hizo posible la ejecución del proyecto.

Romina Saravia, gerente de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sostenibilidad de Arca Continental, afirmó: *"Para alcanzar nuestras metas, las alianzas estratégicas son fundamentales. Hoy, más de 20 instituciones de la comunidad salteña se sumaron a esta iniciativa, y juntos estamos brindando acceso a agua segura. Estas acciones forman parte de nuestra estrategia global de sostenibilidad, y continuaremos fortaleciendo el trabajo colaborativo porque creemos firmemente que es el camino para lograr un cambio positivo"*.

Así, el equipo Arca Continental reafirmó su compromiso de devolver el 100% del agua utilizada en sus productos a la naturaleza, una meta que se lleva a cabo a través de la red de colaboración "Aliados", que involucra a organizaciones del sector público y privado. El programa Agua Segura, se realizó en alianza con el Gobierno de Provincia de Salta, a través de la Secretaría de las Mujeres, Género y Diversidad; y con la Municipalidad de la Ciudad de Salta, mediante la Secretaría de Ambiente.

Este encuentro permitió visibilizar el impacto transformador de estas alianzas, ya que, gracias a la colaboración y el compromiso compartido, se están implementando soluciones innovadoras que no sólo buscan proteger el recurso hídrico, sino también garantizar su disponibilidad para futuras generaciones.

Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise y Deep River en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 125 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC".

Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com.
Instagram, Facebook y LinkedIn: @arcacontalarg

Acerca de Kamkunapa

La Fundación Kamkunapa es una organización sin fines de lucro salteña, que defiende y promueve la dignidad en todas sus formas a través de acciones que se fundan en la solidaridad humana, la equidad social, la participación democrática, defensa del ambiente y los derechos humanos fundamentales. Una de las estrategias para fomentar encuentros sociales y la gobernanza participativa es a través del arte. Cuenta con un equipo interdisciplinario de profesionales muy comprometidos para el logro de sus fines.

Instagram: @kamkunapa.1

Contacto para la prensa:

Flavia Salim - 3874 75-2802

Romina Saravia Falcón - 3875350640